

OPTIMIZA SEGIAGUA TRABAJOS PARA AUMENTAR EL CAUDAL DE AGUA POTABLE EN BENEFICIO DE MÁS DE 110 MIL HABITANTES DE LA MAGDALENA CONTRERAS

- *Se estabilizó y aumentó el caudal para dar continuidad al servicio en las colonias de las zonas alta y media-alta de la alcaldía Magdalena Contreras*
- *Estas acciones benefician directamente a más de 110 mil habitantes de esa zona*

La Secretaría de Gestión Integral del Agua (SEGIAGUA) llevó a cabo acciones para estabilizar y aumentar el caudal de agua potable y dar continuidad al servicio en las colonias de las zonas alta y media-alta de la alcaldía Magdalena Contreras, lo que beneficia directamente a 110 mil 584 habitantes.

Entre las principales acciones realizadas se encuentran:

- Optimización de la operación en la trifurcación Río Magdalena para obtener un mayor flujo de agua hacia la zona de Magdalena Contreras.
- Habilitación de la planta de Bombeo La Cañada, que incrementó su capacidad de 60 a 100 litros por segundo.
- Reforzamiento en la Planta de Bombeo Reynaco, lo que permitió mejorar la distribución con 140 lps hacia el Tanque La Mesita.
- La interconexión de 60 metros en la Planta Potabilizadora Magdalena Contreras 2, para mejorar la continuidad operativa.
- Instalación de sensores de presión y sistemas de medición en puntos críticos para monitoreo en tiempo real y mayor eficiencia operativa gracias a la toma de decisiones basada en evidencias.

Las intervenciones realizadas consolidan una mejor operación del sistema hidráulico en La Magdalena Contreras y demuestran que la combinación de refuerzos en bombeo, interconexiones estratégicas y monitoreo en tiempo real se traducen en más agua y mayor estabilidad del servicio en beneficio de la ciudadanía, lo que permitió que se redujeran los reportes por falta de agua desde el pasado 22 de septiembre.

La SEGIAGUA hace un llamado a la población a mantenerse informados a través de los canales oficiales: @SEGIAGUA en X y Facebook y evitar la difusión de información falsa.

–oo0oo–